

### Communiqué de la Municipalité Fermeture du centre d'hébergement provisoire de l'INSEE, la Mairie de Malakoff vigilante

Malakoff, le 23 mars 2021

L'Etat a décidé de procéder à la fermeture du Centre d'hébergement d'urgence qu'il avait ouvert en décembre 2018 dans les anciens locaux de l'INSEE. Elle sera effective dans quelques jours.

L'association Alteralia, gestionnaire du site, est désormais chargée de poursuivre l'hébergement et l'accompagnement social des familles sur deux nouveaux sites mieux adaptés à ces missions, à Montrouge et dans un hôtel de l'avenue Pierre-Brossolette à Malakoff.

La Mairie de Malakoff poursuit la scolarisation des enfants accueillis et maintiendra un dialogue exigeant avec la Préfecture pour que ces familles puissent avoir accès à un parcours résidentiel conforme à leurs situations et que leur dignité soit respectée.

**Site de la ville de Malakoff :** [malakoff.fr](http://malakoff.fr)

**Réseaux sociaux :** @villedemalakoff

